

Pressemitteilung

Starnberg, 22.12.2018

Feststimmung für die Patienten

Traditionelles Weihnachtssingen der „Musica Starnberg“ auf den Stationen des Starnberger Klinikums

Starnberg – Auch an den Feiertagen befinden sich zahlreiche Patienten im Klinikum Starnberg. Um ihnen dennoch etwas weihnachtliche Feststimmung zu bescheren, statten traditionell kurz vor dem Heiligen Abend einige Mitglieder der „Musica Starnberg“ den einzelnen Stationen und der Residence einen Besuch ab und bringen klassische Weihnachtslieder wie „Es ist ein Ros entsprungen“, „Oh du fröhliche“ aber auch Gospel wie „Somebodys knockin at your door“ zu Gehör. Rund 100 Mitglieder umfasst das Ensemble inklusive Orchester der 1970 gegründeten „Musica Starnberg“ und bereits seit 1974 ist der Auftritt kurz vor Weihnachten im Klinikum ununterbrochen fester Bestandteil des Terminkalenders. „Der damalige Chorleiter war Patient hier im Krankenhaus und mit der Behandlung sehr zufrieden“, erinnert sich Chormitglied und Patientenfürsprecherin am Klinikum, Gertraud Strauss, an die Anfänge. „Er wollte sich mit dem Chorauftritt dafür bedanken.“ Großen Dank retour für das Engagement des Chores für die Patienten gab es von Pflegedirektorin Susanne Müller und Doris Glück, Pflegedienstleitung Residence. Neue Mitglieder, besonders aber Jugendliche, mit sängerischen oder instrumentalen Fähigkeiten sind bei der „Musica Starnberg“ übrigens immer jederzeit willkommen!

Ein Unternehmen der
Starnberger Kliniken GmbH

Oßwaldstraße 1
82319 Starnberg
T +49 8151 18-0
F +49 8151 18-2222
www.klinikum-starnberg.de

Geschäftsführung
Heiner Kelbel

Pressereferent
Stefan Berger
Unternehmenskommunikation
T +49 8151 18-1404
F +49 8151 18-2212
s.berger@starnberger-kliniken.de

Gesellschaft
Kreiskrankenhaus GmbH
Starnberg
Handelsregister
Amtsgericht München
HR-B 116406

